

# LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE

## LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL ACCUEILLE DEUX CHERCHEURS CHINOIS



Monsieur Darrouzet, avec lequel le Département est engagé sur deux programmes de recherche contre le frelon asiatique, travaille par ailleurs sur un programme de trois ans (2018/2020), avec deux virologues chinois de l'Institut de recherche et d'apiculture de Pékin. Leur projet de recherche a pour objectif de définir les risques de transmissions de virus d'une ruche à l'autre via le frelon asiatique.

À ce titre, ces deux chercheurs viennent passer quelques jours en France afin de partager leur expérience et assister à des démonstrations de destructions de nids et de prélèvements sur ruches.

**MARC LEFÈVRE**  
Président du conseil  
départemental de la Manche

**VALÉRIE NOUVEL**  
Vice-Présidente du conseil  
départemental déléguée à la  
transition énergétique, à  
l'environnement et à l'innovation

**vous invitent à venir rencontrer les deux virologues de l'Institut de recherche et d'apiculture de Pékin,**

[le lundi 18 novembre 2019 à 17h à la Maison du Département à Saint-Lô](#)

### CONTACTS PRESSE

**Nicolas Bourdet**  
02 33 05 95 03 – 06 86 38 20 84  
nicolas.bourdet@manche.fr

**Héloïse Caillard**  
02 33 05 99 43 – 07 84 15 07 61  
heloise.caillard@manche.fr

**Alexandra de Saint Jores**  
02 33 05 99 11 – 06 80 24 41 96  
alexandra.desaintjores@manche.fr